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Mock interview (for recruitment, new
vacancy, annual dialogue, certification, etc.) - 

You want to increase your chances of
success?

Cliquez ici pour le français Luxembourg, 22/10/2025

Union Syndicale Fédérale-Luxembourg offers an “all inclusive” mock interview formula to its affiliates wishing to prepare: 

· a recruitment interview,

· a mobility interview (you have applied to an open vacancy),

· career dialogues (evaluation, promotion),

· certification related interviews,

·  any important discussion you need or wish to have regarding difficult work-related situations such as harassment or work-related
conflicts.

Nowadays, our employer offers such mock interview service for example to colleagues preparing for the Certification selection interviews.
There are though circumstances where you do not wish to ‘go public’ with what you try to achieve. Other Unions offer the service too as they
understood this service is key to your success. So why choose USF-L? Because we were the first on the market and therefore have the best
experience, because we are part of a vast network and because we score an unparalleled success rate as many of our affiliates can testify
(from AST/SC to management positions).

Union Syndicale Fédérale-Luxembourg is indeed a Member of Union Syndicale Fédérale (USF), an organisation that is present in more
than 20 Institutions and Agencies. USF-Luxembourg therefore has a solid network of professionals that can help you prepare these key
interviews/discussions and that can help you to answer any related questions. USF-L works under strict confidentiality, keeping in mind that
each situation is specific and personal.

Bear in mind that while you might think one single mock interview session is enough, most of you in fact need several sessions to be well
prepared and feel confident. These sessions must be properly planned. We will provide you with prior, intermediary and post
material/exercises. As the preparation of mock interviews entails a significant workload, this service is only offered to our affiliates (affiliation). 

You want to increase your chances of success?

If so, please contact us well in advance!
We will check with you if, how and when we can organise your mock interview sessions.

We offer you what we really are, not more not less

TOGETHER, LET’S CONTINUE TO ACT!
Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu

www.usf-Luxembourg.eu
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Mock Interview (simulation d’entretien pour
recrutement, nouveau poste, entretien annuel

d’évaluation, certification, etc.)  - 
Vous voulez augmenter vos chances de succès

?
Click here for English Luxembourg, le 22/10/2025

L’Union Syndicale Fédérale-Luxembourg propose une formule de « mock interview »/entretien simulé   «all inclusive» à ses affiliés
souhaitant préparer:  

• Un entretien de recrutement,

• Un entretien de mobilité (vous avez postulé à un poste vacant),
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• Un entretien annuel d’évaluation (évaluation, promotion), 

• Les entretiens liés à la certification, 

• Toute discussion importante dont vous avez besoin ou que vous souhaitez avoir au sujet d’une situation de travail compliquée telle que
harcèlement ou conflit de travail.

 

À ce jour, notre employeur offre un service de « mock » interview par exemple aux collègues qui se préparent pour la sélection en vue de la
Certification. Il y a cependant des circonstances pour lesquelles vous ne souhaitez pas que soit connu l’objectif que vous tentez d’atteindre.
D’autres syndicats offrent ce service car ils ont compris qu’il est la clé de votre succès. Alors pourquoi choisir l’USFL-L ? Parce que nous
sommes les premiers à avoir proposé ce service sur le marché et avons de fait la meilleure expérience, parce que nous sommes au sein d’un
vaste réseau et enfin parce que notre taux de réussite reste inégalé comme nombre de nos affiliés peuvent en témoigner (de position
d’AST/SC à celle de management).

 

L’Union Syndicale Fédérale-Luxembourg est en effet membre de l’Union Syndicale Fédérale (USF), une organisation présente dans plus
de 20 institutions et agences. USF-Luxembourg dispose donc d’un solide réseau de professionnels qui peuvent vous aider à préparer ces
entretiens/discussions importants et qui pourront vous aider à répondre à toutes les questions connexes.  L’USF-L travaille dans une stricte
confidentialité, en gardant à l’esprit que chaque situation est spécifique et personnelle.

 

Gardez à l’esprit que même si vous pensez qu’une seule séance de « mock interview » suffit, la plupart d’entre vous ont en fait besoin de
plusieurs séances pour être bien préparés et se sentir en confiance. Ces séances doivent être correctement planifiées. Nous vous fournirons
des documents et exercices préalables, intermédiaires et ex-post. Comme la préparation de « mock interview » entraîne une charge de travail
importante, ce service n’est offert qu’à nos affiliés (affiliation). 

 

Vous voulez augmenter vos chances de succès ?

Si c’est le cas, contactez-nous bien en avance !

Nous vérifierons avec vous comment et quand nous pouvons organiser vos séances de « mock interview ».
 

 

   
NOUS VOUS OFFRONS CE QUE NOUS SOMMES RÉELLEMENT, NI PLUS NI MOINS

 

 

 

 

   

 

 
ENSEMBLE, CONTINUONS À AGIR !

 
Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu

www.usf-Luxembourg.eu
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N. ZAÏT (ex-Fettah)
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Union Syndicale Fédérale Luxembourg est une des organisations reconnues représentant officiellement le personnel de la Commission Européenne.

Vous recevez des communications de l’Union Syndicale Fédérale Luxembourg parce que vous travaillez dans les institutions européennes et que vous êtes donc inscrit
dans son répertoire officiel.

Se désabonner – Déclaration de confidentialité 
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